



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
REPUBLIK INDONESIA**

**LAPORAN SINGKAT
PANJA EVALUASI DIKDASMEN KOMISI X DPR RI
(BIDANG: PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN, PEMUDA DAN OLAHRAGA,
PARIWISATA, EKONOMI KREATIF, RISTEK DIKTI, DAN PERPUSNAS)**

Tahun Sidang	: 2016 - 2017.
Masa Persidangan ke-	: V (Lima).
Sifat Rapat	: Terbuka.
Jenis Rapat	: Rapat Dengar Pendapat.
Dengan	: 1. Walikota Tegal. 2. Bupati Gunung Kidul. 3. Walikota Batu. 4. Bupati Garut. 5. Bupati Lampung Timur. 6. Bupati Klungkung. 7. Bupati Murung Raya. 8. Walikota Ternate.
Hari/Tanggal	: Senin, 17 Juli 2017.
Pukul	: 13.00 s/d selesai
Tempat	: Ruang Rapat Komisi X DPR RI
Pimpinan Rapat	: Drs.Abdul Fikri Faqih/Wk.Ketua Komisi X DPR RI.
Sekretaris Rapat	: Sarilan Putri Khairunnisa/Kabagset Komisi X DPR RI.
Acara	: 1. Permasalahan Mendasar Pendidikan Dasar dan Menengah di Kabupaten/Kota; 2. Kualitas pendidikan dan Kualitas SDM Pendidikan Dasar dan Menengah di Kabupaten/Kota; 3. Pendanaan Pendidikan Dasar dan Menengah di Kabupaten/Kota; 4. Masukan dan usulan solusi pendidikan dasar dan menengah di Kabupaten/Kota di Indonesia.
Hadir	: 22 orang dari 30 Anggota Komisi X DPR RI.
Hadir Pemerintah	: 1. Eddy Rumpoko/Walikota Batu; 2. I Nyoman Suwirta/Bupati Klungkung; 3. Chusnunia Chalim/Bupati Lampung Timur; 4. Rudi Gunawan/Bupati Garut; 5. Burhan Abdurahman/Walikota Ternate; 6. Johardi/Kadinas Pendidikan dan Kebudayaan Kota Tegal; 7. Supartono/Kadinas Pendidikan Kab.Gn.Kidul beserta jajarannya.

1. Pemerintah cq Kemendikbud melakukan pengawasan terhadap kebijakan yang telah diterbitkan dan/atau dilaksanakan.
 2. Pemerintah cq Kemendikbud harus mengusahakan solusi terhadap permasalahan yang disampaikan sebagaimana tercantum pada poin A.
- E. Panja Evaluasi Pendidikan Dasar dan Menengah Komisi X DPR RI, meminta kepada Walikota Tegal, Bupati Gunung Kidul, Walikota Batu, Bupati Garut, Bupati Lampung Timur, Bupati Klungkung, dan Walikota Ternate untuk menyampaikan jawaban tertulis disertai data-data sesuai permasalahan yang berkembang dalam Rapat Dengar Pendapat hari ini, paling lambat tanggal 27 Juli 2017.

III. PENUTUP

Rapat ditutup pada pukul **17.30** WIB

KETUA RAPAT

DRS. ABDUL FIKRI FAQIH